

LETZTE INFORMATIONEN
ZUM ORIENTIERUNGSLAUF-WOCHENENDE
6./7. MAI 2023 IN WILLEBADESSEN



LAST INFORMATION
FOR THE ORIENTEERING WEEKEND
MAY 6TH AND 7TH 2023 IN WILLEBADESSEN

Liebe Orientierungsläuferinnen und -läufer,

wir haben nur noch wenige ergänzende Hinweise zu den umfangreichen Informationen in Bulletin 2/Programmheft:

Postenbeschreibung

X (schwarzes Kreuz): künstliches Objekt

Verkehrshinweis

Die Ortsdurchfahrt in Lichtenau ist gesperrt (B 68). Dies betrifft Anreisende aus Richtung Paderborn. Wir empfehlen, ab Paderborn (B 64) der Umleitungsbeschilderung zu folgen.

Parken WKZ Freitag und Abendveranstaltung Samstag

Beim Schloss kann nicht geparkt werden. Daher empfehlen wir allen, die in Willebadessen übernachten, zu Fuß zu kommen.

Wer von außerhalb kommt, sollte am **Freitag** im Ort parken und die letzten Meter zu Fuß zurücklegen.

Am **Samstag** kann auch auf dem Parkplatz der Baptistengemeinde, Gänsebruch 12 in Willebadessen, geparkt werden (ca. 650m Fußweg). Am Freitag ist das aufgrund einer Veranstaltung der Baptistengemeinde nicht möglich. Wir bitten um Beachtung!

Parken an der Zielwiese

Die Parkwiese ist nicht für das Befahren mit schweren Fahrzeugen wie Wohnmobilen geeignet (es war einfach zu feucht). Wir bitten daher darum, dass Fahrer dieser Fahrzeuge, zu Fuß, mit dem Rad oder ggf. in Fahrgemeinschaften den Weg vom Ort zur Zielwiese zurücklegen. Wir freuen uns auf ein schönes OL-Wochenende mit euch!

Thomas Hohberg, Gesamtleiter

Dear orienteerers,

We only have a few additional notes on the extensive information given in Bulletin 2:

Control Description

X (black cross): artificial object

Traffic notice

The through road in Lichtenau is blocked (B 68). This applies to people arriving from Paderborn. We recommend following the detour signs from Paderborn (B 64).

Parking CC on Friday and Evening Event on Saturday

It is not possible to park at the castle. We therefore recommend for those of you staying in Willebadessen to come on foot.

On **Friday**, anyone coming from outside should park in the village and walk the last few meters.

On **Saturday** you can also park in the parking lot of the Baptist Church, Gänsebruch 12 in Willebadessen (approx. 650m walk). This is not possible on Friday due to an event of the Baptist church. We kindly ask for your attention!

Parking next to the finish area

The park meadow is not suitable for driving heavy vehicles such as campervans (it was just too wet). We therefore ask that drivers of these vehicles travel the route from the village to the finish area on foot, by bike or, if necessary, in carpools.

We look forward to a nice orienteering weekend with you!

Thomas Hohberg, Event director